



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Show and Tell

2021年10月9日

ブログ

Show and Tell

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今日は、皆様お楽しみにして頂いている毎週月、金曜日のShow and Tellについてお届けします♪毎回バラエティ豊かな内容ですが、今回はすっかり秋模様ですよ(^^)

それでは、早速どうぞ!

ご家族で秋らしい体験を話してくれたお子様は松ぼっくり拾いに行ったことについて、そして、栗拾いに行ったことについて発表したお子様もいました。

あるお子様は、大好きなアーチェリーのおもちゃについて、またあるお子様は熊のキーホルダーについて発表しました。

中にはお父様とゴルフをしたお子様や、ご自宅で育てている植物について発表したお子様もいました。

そして、茶筅とお茶の入れ方について発表したお子様もいましたよ!

それぞれ、楽しかった出来事やお気に入りをクラスメイトに披露、説明し、皆からの質問に答えていました。

Showは見せる、Tellは話すという意味ですが、アメリカやイギリスの小学生は皆やっているのに日本では珍しく、社会人になって初めてプレゼンテーションをしたという話を耳にします。

このようにコーナーズの子どもたちは、幼少期から人前で話す経験を重ねて、相手の反応を見ながら自身の言葉で自然に表現ができるようになります。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、英語の語彙力、説明力、理解力、スピーキング力、ヒアリング力、人前力等を伸ばすShow and Tellをカリキュラムに効果的に組み込むことで、話す自信がつくため英語でのプレゼンテーションが全員出来るようになります。













